

JOURNAL DE ROUBAIX

POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL

PRIX DE L'ABONNEMENT: Roubaix-Tourcoing: Trois mois, 13 fr. 50. — Six mois, 26 francs. — Un an, 50 francs.

REDACTION & ADMINISTRATION 17, RUE NEUVE, 17 Directeur-Gérant: ALFRED REBOUX

ABONNEMENTS ET ANNONCES: RUE NEUVE, 17, A ROUBAIX. — A LILLE, RUE DU CURÉ SAINT-ÉTIENNE, 9 bis.

ROUBAIX, LE 22 JUN 1886

La séance d'hier

La discussion au Sénat du projet de loi portant expulsion des princes se continuera aujourd'hui, et il est possible qu'elle ne soit pas encore terminée dans cette séance.

NOUVELLES DU JOUR

La grève d'Annonay Annonay, 21 juin. — Hier, environ 1,200 ouvriers de la maison de maroquetterie Franc, à Annonay (Ardèche) se rendirent à la mairie pour protester contre l'emploi dans l'usine d'ouvriers étrangers et pour en demander le renvoi.

Le ministre de la guerre à Limoges

Limoges, 21 juin. — Le ministre de la guerre a assisté, à 3 heures, au carrousel militaire organisé sous la direction du colonel Thomas; on a remarqué tout particulièrement les manœuvres exécutées par les sous-officiers du 20^e dragons et du 17^e chasseurs, mais surtout le nouvel exercice suivant: Chaque cavalier d'un peloton à cheval, lancé au galop, prend en croupe un cavalier à pied et en armes.

tout, qu'ils soient servis par des talents complets

M. Paul de Cassagnac qui assistait à la séance, écrit dans l'Autorité. Les sénateurs, pâles, ridés, parcheminés sont allongés sur leurs bancs avec la monotonie rigide des ossements superposés.

Les débuts d'un commissaire de police

Pour arriver à être commissaire de police dans une grande ville comme Marseille, il fallait autrefois compter dix, quinze ou vingt années de bons et loyaux services, s'être distingué par son mérite, par son tact, par sa prudence et avoir acquis péniblement une expérience nécessaire pour remplir des fonctions particulièrement délicates.

ROUBAIX-TOURCOING prennent encore actuellement

3 à 4000 balles par jour; Reims prend généralement 2000 balles; l'Alsace et l'Allemagne 3000 et l'Angleterre le reste. (Voir au commerce les circulaires de MM. les courtiers et les avis divers.)

SÉNAT

(De nos correspondants particuliers et par FIL SPÉCIAL) Suite de la séance du lundi 21 juin 1886

LA LOI DE PROSCRIPTION

L'ordre du jour appelle la discussion du projet de loi relatif aux membres des familles ayant régné sur la France. Discours de M. Jules Simon

LES RÉSULTATS DE LA GRÈVE

C'est fini à Rodéz. La Révolution a fait son œuvre à Bazezeville. Le travail reprend, l'agitation a duré cent jours. Ajoutons les résultats: Un homme assassiné, Un condamné au bagne, Trois déportés à la réclusion en maison centrale et dépourvus de leurs droits civiques.

REVUE DE LA PRESSE

Les Discours d'hier Le Journal des Débats, au nom de tous les républicains libéraux, remercie M. L. Renault de s'être fait, hier, à la tribune du Sénat, avec tant d'équilibre et de vigueur, l'interprète de leurs griefs, de leurs craintes et de leurs répétitions.

LA LAINE A LONDRES

(De notre correspondant particulier) Londres, le 21 juin, 1886. Les catalogues de samedi et d'aujourd'hui contenaient environ 25,000 balles dont 23 000 environ de laines d'Australie. Malgré ces quantités énormes dont chaque journée est chargée, les cours se maintiennent pour tous les genres d'une façon remarquable et aujourd'hui même on peut constater une nouvelle avance sur les prix du début de la vente actuelle.

Histoires d'aujourd'hui

Nouveau système de pressions officielles pour élections Le Journal de Meurthe-et-Moselle nous signale un nouveau truc électoral inventé dans ce département. Voici, dit-il, comment on opère: un fonctionnaire, qui a le mot d'ordre, va trouver un employé quelconque de l'Etat et lui tient ce langage: Mon cher ami, je vous porte beaucoup d'intérêt et je viens vous dire confidentiellement que vous avez été dénoncé comme faisant de la propagande pour M. X..., candidat conservateur.

La souscription pour les victimes de Chateaufort

L'Univers publie cette lettre: Monsieur le rédacteur en chef. Le premier qui résistera par la force aux spoliations et qui saura se faire tuer sur le seuil de sa maison envahie, fera une grande chose et sera té de autres succès encore que le sien.

A propos de M. Constans

Un journal avait dit que la Chine s'envoyait pas d'ambassadeur en France. Le Temps répond qu'il y a en un et les Débats répliquent: Puisque nous envoyons un ambassadeur à Pékin, alors qu'on ne nous envoie qu'une fraction d'ambassadeur à Paris, il faut avouer que nous sommes fort accommodants.